

Todesanzeige und Danksagung

*Il y a des fleurs partout  
Pour qui veut bien les voir.  
Henri Matisse*

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Mutter und Schwiegermutter

# Dorothée Kipfer-Gubler

19. März 1932 – 2. September 2020

Nach einer jahrelangen Leidenszeit, die sie mit vorbildlicher Geduld, grosser Tapferkeit und viel Zuversicht gemeistert hat, durfte sie in den frühen Morgenstunden des 2. September einschlafen. Uns bleiben die Erinnerungen an viel Schönes und Unvergessliches, das wir zusammen erlebt haben. Es ist uns ein Trost zu wissen, dass sie nun von all ihren Beschwerden erlöst ist.

Wir danken allen herzlich, die unsere Mutter im Leben begleitet haben und ihr in Freundschaft verbunden waren. Einen besonderen Dank richten wir an das Pflegeteam des Scheibenhauses im Burgerspittel Viererfeld für die liebe und fürsorgliche Pflege und Betreuung insbesondere in den letzten Wochen und Tagen, an Dr. Nicola Berlemann für die umsichtige medizinische Begleitung sowie an Marianna Reinhard für die einfühlsame Unterstützung beim Abschiednehmen.

In stiller Verbundenheit:  
Danielle und Urs-Peter Müller-Kipfer  
Christof und Christiane Kipfer-Reinhard

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer Dorothée gedenken will, berücksichtigt bitte die Stiftung Schweizerische Schule für Blindenführhunde, Allschwil; Spendenkonto Postkonto 40-1275-0, IBAN CH47 0900 0000 4000 1275 0 (Vermerk: Dorothée Kipfer).

Traueradressen:

Danielle Müller-Kipfer, Rabbentalstrasse 45, 3013 Bern  
Christof Kipfer, Leimacher 18, 3215 Gempenach